
 

Voci dal territorio 

 
Prossima apertura pista ciclabile via Micca - Allende 

A breve sarà finalmente terminata e aperta ufficialmente la bretella ciclabile ceduta dalla società 

Autostrade alla nostra Amministrazione. Questo collegamento è stato utilizzato abusivamente per 

parecchi anni col beneplacito dell’Amministrazione che ha sempre chiuso un occhio e ritenuto 

normale un utilizzo improprio. Fortunatamente non è mai successo nulla di grave in quel tratto per 

la conseguente attribuzione della responsabilità. È stata una nostra battaglia iniziata a metà del 

2020 ad accelerarne l’apertura, nonostante la contrarietà di qualche utilizzatore abituale ma 

anche, purtroppo, di qualche figura istituzionale di riferimento. Altra informazione utile: sempre in 

zona, sarà eseguito a breve un intervento da parte di Autostrade per il ripristino del cavalcavia 

Ronzani. 

Illuminazione area cani del Parco Fabbreria 

Abbiamo richiesto ufficialmente da almeno due mesi l’illuminazione di quest’area di sgambamento 

che molti cittadini utilizzatori ci hanno giustamente segnalato, poiché con la “nuova” illuminazione 

a led, assolutamente insufficiente, l’area resta  completamente nel buio più totale. Sfido chiunque 

a trovare un escremento canino in quella oscurità. Pareva un intervento semplicissimo perché 

adiacente esiste già un palo con due fari che puntano sul centro del parco, quindi basterebbe 

anche solo orientarne almeno uno verso quell’area. Siamo consapevoli che è stato avviato in 

tempi record l’hub vaccinale in via del Lavoro che ha impegnato giorno e notte le maestranze di 

Adopera ma non vorremmo che ciò diventasse una sorta di paravento per scusare l’inadempienza 

sugli interventi di manutenzione degli anni passati e di quelli a venire. 

Rotonda Giovannini... illuminata!  

Dopo infinite peripezie e continue segnalazioni, come d’incanto, da questo Capodanno si è 

riacceso il faro della rotonda. Se fosse possibile contare il numero delle notti buie negli ultimi 3 

anni siamo certi che supererebbero le notti illuminate. Il guasto era dovuto a un cavo che è stato 

sostituito, almeno così ci è stato riferito dalla squadra di tecnici, ma, se il vero motivo era questo 

non potevano accorgersene prima? Speriamo vivamente di restare illuminati, non dico per 

sempre, ma almeno per un anno intero. 
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